

## „Gebührensätze in der Wasserversorgung“

Am 15.12.2020 hat der Gemeinderat beschlossen die Verbrauchsgebühren der Wasserversorgung von 1,75 EUR / m<sup>3</sup> auf 2,40 EUR / m<sup>3</sup> zum 01.01.2021 zu erhöhen. Der Beschluss besagt weiterhin, dass auf Zählergrundgebühren verzichtet wird.

Nach Rücksprache mit der Kommunalaufsicht im Landratsamt Heilbronn empfiehlt diese, dass sich der Gemeinderat mit diesem Beschluss am 19.01.2021 in öffentlicher Sitzung erneut befasst. Je nach Ergebnis aus dieser Sitzung kann sich daraus eine Erhöhung der Gebührensätze bis zu 2,47 EUR / m<sup>3</sup> ergeben. Die Verwaltung weist vorsorglich darauf hin, dass die Verbrauchsgebühren ab dem 01.01.2021 dann nicht bei 2,40 EUR / m<sup>3</sup> liegen, sondern bei bis zu 2,47 EUR / m<sup>3</sup>.

Wird die Entscheidung im Gemeinderat für die Verbrauchskosten in Höhe von 2,47 EUR / m<sup>3</sup> getroffen, fallen zukünftig keine Zählergebühren an.